

Inicio · Ecopetrol, noticias y análisis de interés · Viceministro de Petro rechaza curul en el Congreso: irá a la Junta...

[Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés](#) · [Noticias Económicas Importantes](#) · [Noticias Empresariales](#) · [Noticias Petroleras](#)  
[Noticias Políticas](#)

## Viceministro de Petro rechaza curul en el Congreso: irá a la Junta de Ecopetrol

Por Valora Analitik · 2024-03-15



Fotos: Ecopetrol y MinTrabajo

El viceministro de Trabajo del gobierno de Gustavo Petro, Edwin Palma, rechazó oficialmente la curul que le correspondía asumir en el Congreso y **confirmó que su futuro está en la Junta Directiva de Ecopetrol**.

Por medio de una carta, le comunicó esta decisión al presidente del Senado, Iván Name, enviada este viernes, 15 de marzo.

Según Palma, recibió una comunicación del Congreso, que lo llamaba a tomar juramento de la curul del Pacto Histórico que había dejado Alexander López, hoy director de Planeación.

Bogotá, 15 de marzo de 2024

Honorable Senador:  
**Iván Leónidas Name Vásquez**,  
Presidente  
Senado de la República  
Ciudad

Apreciado Señor Presidente, Dr. Name Vásquez:

Además de extenderle un cordial saludo, me permito informarle que hoy, **15 de marzo de 2024**, recibí una comunicación en la que el señor Secretario General del Honorable Senado de la República me informa del acto de llamamiento para posesionarme en la curul que deja el H. Senador Dr. Alexander López Maya, elegido para el periodo 2022-2026 en la lista cerrada de la coalición **Pacto Histórico** de la cual tuve el honor de hacer parte y en razón de la vacancia absoluta generada con motivo de la declaración de nulidad del acto electoral, contenido en el formulario E26 –SEN del 19 de julio de 2022 y que fue sentenciada por el Consejo de Estado.

Por medio de esta carta al presidente del Senado, el viceministro Edwin Palma confirmó que no tomará la curul en el Senado que le correspondía. Fuente: Cortesía

No obstante, **el viceministro de Petro rechazó oficialmente esta designación** ante la cabeza del Senado para llegar a la petrolera.

### Viceministro de Petro va a la Junta de Ecopetrol y no al Congreso

Incluso, dijo que el llamado del Congreso es una situación "totalmente imprevista", pero confirmó que se decantó por llegar a la Junta Directiva de Ecopetrol, ante la solicitud del Gobierno.

"Manifiesto a usted que **debo declinar la dignidad de ocupar dicha curul en el Senado de la República**", le agregó a Name.

Así las cosas, el viceministro de Petro confirmó que **asumirá el puesto en la Junta Directiva de Ecopetrol** que le designó el jefe de Estado y el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla.

De hecho, cerró su carta diciendo que este "ese se convierte en otro reto y responsabilidad de gran envergadura para el proyecto político que lidera el señor presidente".

La Asamblea de Eco petrol de 2024 se realizará el viernes, 22 de marzo, en Corferias. Foto: Archivo Valora Analitik

Con esto en mente, la Junta de la principal empresa de Colombia **quedará conformada por varias 'fichas' cercanas al primer mandatario.**

Según los documentos publicados por el actual directorio de Eco petrol, en el nuevo periodo también estarían políticos que han hecho campaña con el presidente Petro.

Entre estos, el exsenador Guillermo García Realpe, la exrepresentante a la Cámara, Ángela María Robledo, y la actual viceministra de Ambiente, Lilia Tatiana Roa.

Los otros miembros de la Junta serían: Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández, Luis Alberto Zuleta, Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría.

Su elección se definirá en la **Asamblea General de Accionistas de Eco petrol**, que tendrá lugar el viernes, 22 de marzo, a las 2 p.m. Esta se llevará a cabo en Corferias, Bogotá.

**ETIQUETAS** Corferias | ecopetrol | Gobierno | Gustavo Petro

### Artículos relacionados Más del autor



Noticias De Reforma A La Salud En Colombia

La nueva movida de Petro para salvar la reforma a la salud en el Congreso



Noticias Del Mercado Financiero

Bancolombia prevé un crecimiento moderado de cartera en 2024; planea invertir \$890.000 millones



Noticias Económicas Importantes

S&P Global subió calificación soberana de Argentina a CCC con perspectiva estable



#### Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -  
Medellin (Antioquia) - Colombia  
(+57) 321 330 7515  
Email: info@valoraanalitik.com

#### Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial  
(+57) 300 355 0490  
Email: comercial@grupovalora.com.co

#### Categorías

Premium  
Petróleo  
Energía y Minería  
Macroeconomía  
Empresas  
Política  
Infraestructura  
Monedas  
Mercados  
Internacional  
Finanzas personales

#### Secciones

Destacado  
En Perspectiva  
Valora sostenible  
Especial Valora  
Zona Bursátil  
Indicadores  
Gráficos  
Videos  
Podcast  
Video columnas  
Contacto

